



# Xóchitl Gálvez, Creel, Paredes y De la Madrid: ellos avanzan para ser candidatos del Frente Opositor



A las 00:00 horas de este 9 de agosto finalizó la recolección de firmas para los integrantes del Frente Amplio por México, quienes tenían la encomienda de juntar al menos 150 mil. Inicialmente, el periodo para el proceso de registro y recolección de firmas terminaba el 3 de agosto; sin embargo, por problemas con la plataforma, se amplió el plazo hasta el martes 8.

Tras el cierre, el Comité Organizador dio a conocer a los aspirantes que juntaron las

150 mil firmas. El jueves 10 de agosto se realizará el foro "Visiones de México", en el que todos los aspirantes presentarán su plataforma de gobierno y el rumbo que quieren para el país. Más tarde, del 11 al 16 de agosto se levantará la primera encuesta de la que saldrán tres ganadores. Los aspirantes que lograron juntar las 150 mil firmas requeridas, de acuerdo con el comité, son:

Xóchitl Gálvez (PAN): 554 mil 699 firmas

Beatriz Paredes (PRI): 451 mil 934 firmas

Santiago Creel (PAN): 344 mil 729 firmas

Enrique de la Madrid (PRI): 344 mil 729 firmas

Sin embargo, de acuerdo con la cuenta de X, antes Twitter, del Frente Amplio por México otros aspirantes sí rebasaron la cantidad de firmas requeridas

Silvano Aureoles: 288 mil 090

Miguel Ángel Mancera: 195 mil 575

Francisco García Cabeza de Vaca: 195 mil 548

Mancera explicó en conferencia de prensa que algunas firmas no le fueron validadas porque algunos ciudadanos que lo apoyaron están afiliados a partidos y otras tenían errores. En la conferencia de prensa se dio a conocer que en total alcanzaron 1.9 millones de firmas, equivalente para la creación de ocho partidos políticos.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/ellos-avanzan-para-ser-candidatos-del-frente-amplio-por-mexico>